

Concours CIFAS sur les Technologies Numériques au service de la prévention et de la prise en charge des auteur-e-s et victimes d'agressions sexuelles



Unil
UNIL | Université de Lausanne
Institut de psychologie (IP)

Chers innovateurs-trices et visionnaires,

Nous sommes ravis de vous annoncer le lancement du Concours CIFAS 2024 sur les Technologies Numériques au service de la prévention et de la prise en charge des auteur-e-s et des victimes d'agressions sexuelles.

Contexte : Les agressions sexuelles sont l'objet d'une préoccupation centrale dans notre société. La prévention de ces actes et la prise en charge de leurs auteur-e-s et victimes exigent une approche holistique et novatrice. Les technologies numériques offrent un terrain fertile pour créer des dispositifs axés sur la prévention, l'éducation, le suivi thérapeutique et la réhabilitation.

Objectif : L'objectif de ce concours est de soutenir des projets novateurs basés sur les technologies numériques visant à réduire les agressions, soutenir la réhabilitation des auteur-e-s ou fournir de l'aide aux victimes.

Les finalistes sélectionné-e-s auront l'opportunité de présenter leurs projets le jeudi 6 juin 2024 lors du CIFAS à Lausanne, et un vote en séance plénière désignera le meilleur projet. Le-la gagnant-e recevra une gratification de 1000.- CHF et sa capsule sera mise en ligne sur le site du CIFAS.

Nous avons hâte de découvrir vos projets novateurs et de travailler ensemble pour un avenir plus sûr et plus éclairé.

Avec enthousiasme,
L'équipe d'organisation du concours

Comment Participer :

Le concours s'adresse aux participant-e-s inscrit-e-s au CIFAS 2024. Pour soumettre votre projet veuillez préparer une capsule vidéo de 3 minutes. Celle-ci doit présenter de manière synthétique votre outil et le projet dans lequel il s'intègre. **Soumettez votre vidéo d'ici le 29 avril 2024**, en format mp4 par l'intermédiaire d'un lien WeTransfer adressé à l'adresse du CIFAS 2024 (cifas.2024@unil.ch).